

Tumba colectiva

Una cruz fue colocada junto a la huella del cadáver de un joven que murió arrastrado por el deslizamiento del Volcán Casita. Su cuerpo quedó en la superficie, pero otros muchos fueron sepultados. Bajo estas tierras yacen más de dos mil campesinos junto con sus casas. Uno de los peores recuerdos del huracán Mitch.

(Foto: Jorge Jenkins)

NICARAGUA

Pocos pueblos han sufrido los embates de la guerra, la naturaleza y la pobreza tan fuerte y tan seguido como Nicaragua. En los últimos diez años más de cuatro mil personas murieron y cientos de miles quedaron afectadas por tres huracanes, tres tormentas tropicales, dos erupciones volcánicas, un maremoto, un deslizamiento y dos inundaciones de gran magnitud. Mitch remató con broche de muerte, causando más dolor a un pueblo que está cansado de sufrir...